

# 向島美郷だより

## 7月号

サービス付き高齢者向け住宅・特別養護老人ホーム・小規模多機能ホーム・デイサービス



まだまだ湿度の高い日が続きますね。これから夏本番！  
体調を崩されないようにお気を付けてお過ごし下さい。



### 紫陽花

デイサービスの今月のレクリエーションでは「紫陽花作り」を行いました。

フェルトを葉っぱの形に切り、その上にお花に見立てた丸いポンポンボールをボンドで付けていきました。

仕上げに、葉の裏側にマグネットを付けていただき、冷蔵庫などに貼れるようにもしました。

皆さん、思い思いに好きな場所にポンポンボールを付けて、きれいに仕上がった作品を手に満面の笑顔を浮かべておられました。



特別養護老人ホームです。

6月は特養2階3階4階で運動会を開催しました。紅組白組に分かれて皆さん真剣勝負していただきました。

また、2階は紫陽花の壁画、3階は運動会に向けて万国旗の制作をしました。

4階は100歳を迎えられたご利用者様のお祝いの会を行いました。

これからも各階でさまざまな取り組みを企画したいと思います。



### 運動会



# サ高住



6月はギター演奏のボランティア様に来ていただきました。昔懐かしい歌と一緒に唄いながら皆様大変盛り上がりおられました。

また、今月は2カ月に1度のイベント食で特別なメニューも味わっておられました。

これからの時期熱中症に注意して水分補給をごまめに行い予防して夏を乗り切りましょう。

# ギターコンサート



# 小規模



小規模多機能ホームでは6月4日(火)に梅ジュース作りを行いました。

「どんなジュースができるかな?」「おいしくできるといいな〜♪」等の声が聞かれました。

15日ほど置いたら完成します。皆様、楽しみですね!

# 梅ジュース



当施設を含めた、グループ全体のInstagramを開設しております。是非、パソコンまたはスマホにて“美杉会”と検索してください。

 Instagram  
はじめました!  
Follow Me!!



MISUGIKAI\_KAIGO